

Gefahr in Poseidons Reich

Volksschule Kirchdorf lädt zum Theater in die Unterwasserwelt

Die Volksschule Lustenau Kirchdorf setzt seit zehn Jahren einen Theaterschwerpunkt in den Gallierklassen – heuer dreht sich ihre fantasievolle Geschichte um eine Unterwasserwelt.

Dabei geht es um den Meeresgott Poseidon, dessen neugierigen Kinder wissen wollen, was die Menschen auf ihren Kreuzfahrtschiffen treiben. Kurzerhand erobern sie eines davon – allerdings müssen sie die Passagiere vor Poseidon verstecken, denn er kann Menschen nicht ausstehen. Als die Sache zu eskalieren droht, landen auch noch Aliens mit einem Raumschiff auf der Suche nach Wasser für ihren Heimatplaneten.

Für das Stück arbeitete Autorin Daniela Egger mit den Schülern an den Szenen und



Die Kinder bestimmen, welche Themen im Theaterstück vorkommen sollen.

entwickelte so die Geschichte. Auch im Unterricht wurde recherchiert, improvisiert, gezeichnet und mit Freude gespielt. Das Stück basiert auf den Ideen der Kinder. Sie bestimmten, welche Themen vorkommen müssen. Nach der Textübergabe startete Regis-

seurin und Theaterpädagogin Sandra Schäfer mit den Proben, während Solveig Riedeser mit der „Asterix-Klasse“ Musik und Tanz entwickelte. Die zweite Klasse arbeitete währenddessen unter der Leitung von Julia Kopa an Kostümen und Bühnenbild.

Nun fiebern alle der Premiere hin. Diese findet am heutigen Donnerstag, 5. Juni um 17 Uhr im Dô in der Dornbirner Straße statt. Weitere Aufführungen am 6. Juni (17 Uhr), 8. Juni (11 Uhr), sowie am 10. und 11. Juni jeweils um 9.30 Uhr. (pd)

Ehrenamt mit Kindern

Vorarlberger Kinderdorf lädt zu einem Infotreff nach Lustenau

Etwas Sinnvolles tun, persönlich wachsen und Menschlichkeit leben – wie das geht, darüber informiert das Vorarlberger Kinderdorf beim offenen Infotreff „Ehrenamt mit Kindern“ am Freitag, 6. Juni im W*Ort in Lustenau.

Rund 200 Menschen zwischen 16 und 60+ in ganz Vorarlberg haben es sich zur Aufgabe gemacht, dass Vorarlberger Kinderdorf mit ihrem ehrenamtlichen Einsatz zu unterstützen. Sie investieren im Durchschnitt zwei bis drei Stunden pro Woche, um mit Kindern Zeit zu verbringen und so Familien zu entlasten, die es gerade nicht leicht haben. Im Jahr 2024 kamen so fast 15.000 Stunden zusammen, die von Freiwilligen in das „Ehrenamt mit Kindern“ investiert wurden.



Beim Infotreff in Lustenau informiert das Kinderdorf über das Ehrenamt mit Kindern.

Immer geht es dabei darum, Kinder jeden Alters für ein paar Stunden ganz in den Mittelpunkt zu stellen. Ob Spaziergang mit Baby, vorlesen, basteln oder kleine Abenteuer draußen erleben – Hauptsache, die Kinder haben Spaß. Die Warteliste an Kindern ist dabei in allen Bezirken groß. Daher werden auch laufend ehrenamtliche Unterstützer jeden Alters gesucht. Dazu können sich beim Infotreff alle informieren, die sich für eine Tätigkeit interessieren.

Der Info-Treff findet am 6. Juni von 9 bis 11 Uhr im W*Ort Lustenau statt. In ungezwungener Atmosphäre kann man sich mit freiwillig Engagierten austauschen und handfeste Infos mitnehmen. Alle Interessierten sind ohne Anmeldung herzlich willkommen. (pd)